
REQUERIMENTO 25/2019 
 
Assunto: Quais providências estão sendo tomadas com a firma realizadora da 
obra na entrada da cidade.  
Autor: Flávio Aparecido Simão 
Requerido: Fábio Donizete da Silva – Prefeito Municipal. 
 
O Vereador que este subscreve, nos termos do Regimento Interno desta Casa, 
vem requerer ao Prefeito Municipal informações. 
  
 
 
 

JUSTIFICATIVA 
 
 
 
Tem o presente a finalidade de requerer ao Prefeito Municipal que informe a 
quais providências estão sendo tomadas para que a firma que realizou obras 
na entrada da cidade conserte o que ficou mal feito, que providências estão 
sendo tomadas para que realize a garantia da obra, pois existem vários 
buracos no trecho que foi realizado o asfalto e também no canteiro central 
existe vários trechos quebrados.  
 
 
O presente requerimento visa garantir o cumprimento do exercício 
constitucional de fiscalização, por parte desse Vereador, no sentido de prestar 
contas à população do Município de Novais, mediante fiscalização dos atos do 
Poder Executivo e do emprego dos recursos públicos.  
 

Câmara Municipal de Novais, 29 de novembro de 2019. 
  

 
 
 

FLAVIO APARECIDO SIMÃO                                                                              
Vereador 
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